

### ... ¿Qué te parece la vuelta del ex oficial jefe de Coslada?

Si quiere mostrar su opinión sobre la reincorporación de Ginés Jiménez, puede hacerlo a través de nuestra página web DCoslada.es así como también en la red social Twitter (@dcoslada) donde la vuelta del ex oficial jefe está generando un gran debate. Las mejores respuestas serán publicadas en nuestro próximo número

#### DESEMPLEO

## Coslada y San Fernando suman 11.500 parados

El desempleo sigue sin dar tregua en las oficinas de empleo del municipio cosladeño. Después de la tregua del verano, el desempleo vuelve a subir durante el mes de octubre. Concretamente en 205 personas, un 2,72% más que durante el mes de septiembre. Eso quiere decir que ya son más de 7.740 los cosladeños que se encuentran sin trabajo en estos momentos.

La situación respecto al año pasado es todavía más preocupante. En el mes de octubre de 2011 el número de parados en Coslada estaba seis puntos por debajo.

La situación no es mejor en los municipios aledaños. Torrejón suma 255 parados más (+1,89%) y en San Fernando se superan los 3.800 parados, un 3,20% más respecto a septiembre. La diferencia, respecto al mismo mes de 2011, es de ocho y catorce puntos más en sendas localidades.

## Ginés ya trabaja como número 2 de la Policía

### El Ayuntamiento firma el decreto de reincorporación

El auto judicial que el pasado viernes llegó al Ayuntamiento de Coslada era tajante. Ginés debía volver sin más demora a la Policía Local. Y así ha sido. El martes el concejal de Personal, Emilio García, firmó el decreto de incorporación, mientras el alcalde, Raúl López, reafirmaba a Gabriel Cerrato como jefe de la Policía Local. Así, el que fuera oficial jefe regresó este jueves al trabajo, a la espera de juicio, como número 2 de los agentes municipales.

“Desestimando el recurso interpuesto no debo revocar y no revoco la providencia de 19 de septiembre de 2012. Ordenándose, nuevamente, al Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Coslada que proceda inmediatamente a reincorporar al recurrente en sus funciones como Oficial del Cuerpo de la Policía Local”, rezaba la orden judicial que ha permitido su regreso.

Asimismo, el auto añadía que se tomarían medidas contra el alcalde si no



Ginés Jiménez

se llevaba a efecto esta orden. “Líbrense exhorto al Juzgado Decano de los de Coslada para que practique requerimiento de forma personal al alcalde para advertirle que si no cumple lo ordenado, e incorpora al recurrente de forma inmediata a sus funciones como oficial del Cuerpo de aquella localidad, podría incurrir en responsabilidades penales como autor de un presunto delito de desobediencia”, añadía el escrito.

Lea la entrevista a Ginés en... [dcoslada.es](http://dcoslada.es)

#### GRACIAS A UN CONVENIO

## Reubicado el 70% de los empleados de Continental

El 70% de los 155 trabajadores afectados por el cierre de la planta de Continental de la avenida de San Pablo de Coslada han sido recolocados en otras empresas gracias a un convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento de Coslada y la empresa.

El concejal de Empleo, Andrés Alonso, explicaba este miércoles que, “una vez que se produjo el cierre de la citada planta, desde el Ayuntamiento estableció diversos contactos con la empresa con el fin de minimizar, en la medida de la posible, la situación de desempleo de estos trabajadores”.

Fruto de estos contactos, se produce la firma del convenio entre el Ayuntamiento y Continental que junto a la empresa de recolocación MOA BPI ha conseguido la inserción en el mercado laboral de 108 de las 155 personas desempleadas, muchas de ellas en el Valle del Henares

DEBIDO “A LA FALTA DE ÉTICA DEL SR. ALCALDE Y SU EQUIPO”

## Corpa abandona la comisión sobre Plaza de España S.L.

El representante del PSOE en la comisión de investigación de Plaza de España S.L., y portavoz del grupo municipal, Javier Corpa, ha abandonado esta semana dicho organismo debido “a la falta de ética del alcalde, Julio Setién, y de su Equipo de Gobierno”.

Dicha comisión se creó hace un mes, a propuesta del PSOE, para “dar transparencia a la gestión de todo el proceso de Plaza de España”, recuerdan los socialistas. Entre otras cosas Javier Corpa y sus concejales planteaban además dar la máxima difusión de las reuniones que se celebrasen, algo a lo que, dicen, “se ha negado el alcalde y su Equipo de Gobierno”.

Además, el PSOE recuerda que puso encima de la mesa que el presidente de dicha comisión no podía ser el alcalde pues también era el presidente de la mercantil Plaza de España S. L. por lo que podría delegar en otro concejal. “Por ética consideramos que no

se puede ser juez y parte”, dicen desde el PSOE.

“El alcalde, el anterior concejal de Urbanismo y la secretaria de la mercantil (todos ellos de IU) son quienes han gestionado la empresa y son quienes tienen que explicar las razones por las cuales se ha llegado a la grave situación que sufre Plaza de España. Una vez más en un nuevo intento del PSOE por dar transparencia a la gestión, nos hemos vuelto a topar con la prepotencia de IU que se opone a que se conozca la verdad”, aseguran los socialistas.

“La falta de democracia y de transparencia son la tónica general del gobierno municipal de IU en lo que concierne a la operación Plaza de España y ahora han dado un paso más intentando que la Comisión de Investigación sea un circo”, sentencia.

Escuche al concejal en... [www.dsanfernando.es](http://www.dsanfernando.es)

#### BREVES

### Vivienda. Los populares piden medidas contra los asentamientos ilegales

El Partido Popular de San Fernando ha pedido explicaciones al equipo de Gobierno de IU acerca de los dos asentamientos ilegales de infraviviendas existentes en el municipio. Uno de ellos se encuentra en la A-2 y el otro junto a la M-203. Los populares quieren saber qué actuaciones se están llevando a cabo, así como qué soluciones se están barajando para ambos asentamientos.

### Mujer. San Fernando lucha contra la violencia de género

El Ayuntamiento de San Fernando, a través de la Concejalía de Igualdad, vuelve a organizar las Jornadas 25 de noviembre para conmemorar el Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres con una docena de actividades, con la intención de concienciar a la población y prevenir acerca de este grave problema. Toda la información de las jornadas la puede encontrar en [www.dsanfernando.es](http://www.dsanfernando.es)

### Educación. Suelo anti-golpes en la escuela Polichinela

La escuela infantil Polichinela ya cuenta con nueva imagen. El Ayuntamiento de San Fernando ha procedido al cambio del pavimento que estaba en mal estado en la zona infantil del patio que usaban los bebés y niños de uno a dos años, que ha sido sustituido ahora por suelo de goma anti-golpes y anti-caídas. El centro cuenta con 110 plazas para niños de entre los cuatro meses hasta los dos años.

